トピックス ~町の話題~

みんなでつくろう安全安心のまち

「交通安全・防犯・暴力追放市町民大会」が2月4日(土)に小山市立文化センターで開催され、交通安全や防犯活動などそれぞれの部門で功績のあった個人や団体と、防犯ポスター・地域安全マップで入選した小中学生が表彰されました。(敬称略)

【シルバー交通安全実践コンクール入賞団体表彰】

潤島福寿会(ライオンチーム・おおかみチーム、白くまチーム)、丸東・朋友クラブ

【野木町長感謝状】

◇交通安全功労者:神原信一、大岡芳夫、加藤正雄、石塚孝一郎、知久幸子

◇交通安全功労団体:佐川野小学校交通安全母の会

◇防犯功労者:山中詔八、須田正二、瀬嵩光美、大野實

◇防犯功労団体:佐川野駐在所連絡協議会

【小山警察署長・小山地区交通安全協会長連名表彰】

◇交通安全功労者:西浦紀男、木村修一、谷内三夫

◇交通安全功労団体:(株)不二家、(有)野木造花葬儀社、(株)ライフメイト、

(有)シャディシンセイ、(株)岳商、小山合同タクシー(株)

【小山警察署長·小山地区防犯協会長連名感謝状】

◇防犯功労者:篠﨑賢司、岩崎統一、雫石徹雄、井上嘉昭

◇防犯功労団体:野木町青少年健全育成協議会少年育成指導員部会

【防犯ポスター】

◇小学生の部・佳作:内堀真彩(新橋小)◇中学生の部・佳作:小林建太(野木二中)

【地域安全マップ】

◇優秀賞:髙橋要(新橋小)、渡邉茉愛(新橋小)、福士大琥(新橋小)

◇佳作:山□詩央里(新橋小)



ご寄付をいただきました



友愛記念病院を運営する茨城県民生活協同組合様より、軽自動車・血圧計・体重計・防護服等、計 150 万円相当の物品をご寄付いただきました。これは、平成 22 年度から7年連続です。

3月10日、友愛記念病院の加藤院長、奥村統括部長が 来庁され、町長に目録が手渡されました。

町の事業等で有効に活用させていただきます。

セレイナと愛犬「そら」の二人旅

3月7日(火)、日本テレビの情報番組「ZIP!」の人気コーナー「あおぞらキャラバン」で、野木町が紹介されました。

「あおぞらキャラバン」は、セレイナ・アンさんと愛犬「そら」が全国を旅するコーナーです。野木町では佐川野地区の舘野延男さんが栽培している「ちぢみホウレンソウ」の収穫を体験されました。





トピックス ~町の話題~

社運をかけた?熱い戦い!第46回野木町工場協会ボウリング大会

第 46 回町工場協会ボウリング大会が 2 月 10 日(金)下総ゴールドレーンにて行われました。

大会は日頃の運動不足解消と各事業所との交流と親睦を図る ため毎年開催されているもので、各事業所の代表チームが優勝 を目指して熱戦を繰り広げました。成績は、次のとおりです。 【参加 12 事業所、参加者数 68 名(敬称略)】

<団体の部>

優勝:アイザック㈱A/準優勝:ゼブラ㈱A/三位:杏林製薬㈱

<個人の部>

優勝:島津忠弘 (㈱乃木鈴建設産業) /準優勝:大北博昭 (㈱UACJ製箔) /三位:生井翼 (㈱UACJ製箔)

<女性の部>

優勝:森真理 [栃木日信㈱B] /準優勝:尾池葉子 [東邦樹脂工業㈱A] /三位:原和子 [栃木日信㈱B]



1月29日(日)に町内の小学生男女の8名が野木町代表として、栃木県小学生駅伝大会に初出場しました。10月から毎月2回の練習を実施し、少ない練習量ながらも各選手はどんどん走り方も上達し、初出場ながら47チーム中25位と大健闘いたしました。この経験を生かして今後も走ることに興味を持っていただき、競技力の向上に繋げていただきたいと思います。また、ご協力いただいた町陸上競技部、町民ランナーの皆さま、大変ありがとうございました。





栃木県体育協会スポーツ功労賞を 受賞しました!

野木町ハンドボール協会の理事を務めている吉田正氏が栃木県体育協会スポーツ功労賞を受賞しました。吉田氏は平成7年から野木町の小学生・中学生のハンドボール指導を始め、今現在も熱心に指導をされていることが評価され、受賞いたしました。これまでに全国大会や世界大会に出場する選手も育て上げています。平成34年には栃木県で国民体育大会も開催されることから、今以上にハンドボールが盛り上がり、野木町のスポーツとなることを期待しています。

野木町スキー・スノボ講習会が開催されました

2月4日(土)福島県のだいくらスキー場で、野木町スキー・スノボ講習会が開催されました。総勢67名が参加され、各々の習熟度に合わせて町スキー協会と現地インストラクターにより、滑り方を教わりました。最初は、止まれなかったり、曲がれなかったりした参加者も次第に上達して、斜面を軽快に滑り降りる様子が見られました。なかなか体験の難しいウインタースポーツも、この講習会をきっかけとして盛んに行われていけばと思います。

